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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

役 員 合 同 会 議 を 開 催
～中野税務署長に青坂彰氏が着任～

９月２日、中野サンプラザにおいて『役員合同会議』が開催されました。
中野税務署より青坂署長をはじめ、金子副署長、佐山第１統括官、岩野
審理上席にご出席をして頂きました。
鈴木会長の挨拶のあと、青坂署長は、自己紹介をされ、日頃の法人会活
動に対し労いのお言葉を話されました。又、e-Taxの更なる普及推進をお
願いしたいと結ばれました。
続いて、各委員会より、上記の報告と下期の事業予定について担当の副
会長より話されました。

「総務委員会より」
12月に『常任理事会』、１月に『理事会並びに
新年賀詞交歓会』を開催予定。

「事業・特別委員会より」
９月『講演会・会員合同交流会＝第７回会員
大会』、10月『第25回法人会全国大会（山口県）』
『秋の税務研修会＆講話・交流会』、11月『“税
を考える週間”秋の特別講演会』を開催予定。
又、今年は、新たに３ツの『新規セミナー』
を開催予定。

「厚生委員会より」
春に開催された『健康セミナー・ヘルシーデ
ィナーの会』の報告、『生活習慣病健診』の報告。
又、引き続き『経営者大型保障制度』の推進を。
９月からの『会員増強の推進』にあたり、法
人会には、多くのメリットがある事を話されま
した。

「広報委員会より」
発行済みの『中野法人会報』の報告と今後の
発行予定について。又、『第７回フォト・コンテ
スト募集』について話されました。

「税制委員会より」
今年度の税制改正についてと平成21年度の

『税制改正要望』について話されました。
「組織委員会より」
平成20年度『会員増強推進運動』について
今年度は、『役員合同会議』の中で行われ、右
記の点が徹底・確認されました。

一．目標について
◎各支部・青年部会・女性部会共に20社を目指
す。
◎支部役員会で、『未加入法人名簿』を見ながら、
アタックする担当者を明確にする。
◎地区長を中心に推進し、丁目毎の目標達成を
目指す。

一．入会申込書について
◎入会して頂いたら、速やかに事務局宛てに提
出の事。不可能な場合は、取り合えずＦＡＸ
にて事務局へ提出すると共に、必ず支部長に
も報告する事。

一、推奨カードの提出について
◎アタック後の状況を、勧奨カード（黄色用紙）
に記入の上、事務局に提出する。
◎随時でも結構、最終的には、３月末迄に提出
の事。

（注）『平成20年度の会費に関して』
◎入会して頂いた翌月より平成21年３月迄の月
割で請求させて頂く。

鈴木会長青坂署長

断じて目標達成を…！

　９月20日、溝口顧問は百歳を迎
えられました。昭和25年、法人会
のスタートからご尽力を頂き今尚、
矍鑠としたお姿に心より敬服致し
ます。益々お元気で… 

溝 口 顧 問 �
都市対抗野球で�
ベスト８まで進出�

１回戦延長12回、 
狩野本塁打 

西見一郎総監督�
（当会・顧問）�
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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

務 署 だ よ り 務 署 だ よ り 務 署 税 税 税 だ よ り 

平成20年分　年末調整等説明会のお知らせ�平成20年分　年末調整等説明会のお知らせ�

11月11日から17日は「税を考える週間」です。�

平成20年11月4日（火）から、税務相談の受付方法が変わります!

国税庁では、毎年11月11日～11月17日を「税を考える週間」と定め、�
さまざまな広報・広聴活動を行っています。�
今年の「税を考える週間」のテーマは「IT化・国際化と税」です。�
IT化・国際化における税の意義や役割について考えてみませんか。�

11月11日から17日は「税を考える週間」です。�

国税に関する一般的なご相談はすべて「電話相談センター」でお受けします。�
１．すべての税務署におかけいただいた電話は、自動音声によりご案内します。�
２．税に関する一般的な相談を希望される方は、音声案内に従い「電話相談センター」を選択してください。�

平成20年11月4日（火）から、税務相談の受付方法が変わります!

１．自宅やオフィスからインターネットを利用して申告ができます。�
　　所得税、法人税、消費税、酒税及び印紙税の申告ができます。�
２．ATMやインターネットバンキング等を利用して納税ができます。�
　　金融機関の窓口に並ばずにすべての税目の納税ができ、回数の多い手続には
　　大変便利です。（特に源泉所得税の毎月納付分など）�
３．申請・届出等ができます。�
　　青色申告の承認申請、納税地の異動届出、電子納税証明書の交付請求、法定
　　調書の提出などができます。�

国税電子申告・納税システム(e-Tax)をご利用ください。 

e-Taxホームページ（http://www.e-tax.nta.go.jp）�

11月11日から17日は「税を考える週間」です。�

＊ 中野税務署　法人課税第1部門（佐山・岩野・橋本）は10月14日より、3階に移動しました。（内線381）＊�

平成20年11月4日（火）から、税務相談の受付方法が変わります!

e-Taxホームページでは、利用開始の手続、ご利用時間、パソコンの環境、
e-Taxソフトの操作方法、よくある質問（Q&A）など、e-Taxに関する
最新の情報についてお知らせしていますので、ご利用前に是非ご覧ください。�

年末調整等説明会を、次の日程により開催いたします。
年末調整事務の注意点等について、税務署及び区役所の担当者より説明いたしますので、ぜひご出席ください。

（ご注意）�対象地域の説明会に出席できない場合には、他の会場に出席されても差し支えありません。
�説明会の開始30分前より、会場の受付で年末調整関係用紙の配布をいたします。
�駐輪場（野方区民ホール）・駐車場がありませんので、自転車・車でのご来場はご遠慮ください。

（お問い合わせ）中野税務署　法人課税第２部門　�（3387）8111 内線321～323

説 明 会 日 程
開 催 月 日

午後　１:30
～３:30

もみじ山文化センター
（なかのZERO）
小ホール

中野2－9－7
JR中野駅
南口下車

松が丘・上高田・中野・東中野
（５～８支部）

中央・本町・弥生町・南台
（９～12支部）

上鷺宮・鷺宮・白鷺・若宮
江古田・江原町・丸山・沼袋
大和町・野方・新井

（１～４支部）

野方5－3－1
西武新宿線野方駅

南口下車

野方区民ホール
（野方WIZ）
地下2階

午後　１:30
～３:30

午後　１:30
～３:30

11月10日（月）

11月11日（火）

11月12日（水）

時　　間 会　　　　　　場 所　　在　　地 対　　象　　地　　域
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

９月11日、中野サンプラザにおいて、�中野法人会
と中野優申会の共催で『講演会』が開催されました。
講師には、中野税務署・青坂　彰様を招聘し、『歩み
のなかで…』と題して講演していただきました。
冒頭、青坂署長は、両会に対してのお礼の言葉を述
べられ、「税務署の職場に入ってから今日まで、このよ
うな経験がなかったら今の私はない」と前置きされて
次のように話されました。

（大要のみを掲載させていただきます。）
１．感激したこと（最初の赴任地に突然母が来署）
昭和43年に採用され、銚子税務署に配属になったと
ころ、突然母親が故郷北海道余市から余市に工場があ
るブラックニッカを土産に来署。閉鎖的だった自分が、
腹を決め、この職場でがんばろう！と決意しました。

次に松下幸之助の元秘書の講演を通して…
２．感謝していること（現在も道標としていること）
私が葛飾署に勤務した頃に聞いた講演でしたが、部
下を育てて行くうえで大変良いお話でありましたので、
今でも心に留め、道標としています。
中国密教の経典である雑宝蔵経の中に「無財の七施」
の教えがあり、この教えの本来的な意味とは少し違う
解釈で部下を育てるための指標を説明されました。
「無財の七施」には目施・和顔施・言辞施・身施・
心施・床座施・房舎施があり、まず第一印象が非常に
大切であるため、挨拶をしっかりし、穏やかな目では
っきり丁寧に話す、表情も和やかに、身なりも整えそ
れぞれの職業にふさわしいものとすること。
あとはコミュニケーション。これも感情をこめて親
身になるということ。最後は人を接待するときの処遇
とマナー。お金をかけるということではなく、例えば
自宅を訪問されたときでも玄関先で応対するのではな
く家の中で一番いい所に案内すると結果的に非常に感
謝されます。客人に下座ではなく上座に座っていただ
く、ということを心がけ、接待するということが非常
に大切であるということでした。人に会う時、従業員
に対して話す時など何らかの参考になれば、と思いご
披露しました。

３．試練を乗り越えて
昨年の４月に「悪性の癌」と告知され、化学療法で
治療をしました。又、今年の１月には小脳梗塞で倒れ
１ヶ月の入院をしました。絶望的な事柄が続きました
が、周囲の多くの人々、もちろん母親にも支えられ今
日を迎えています。感謝の毎日です。
人間とは字のごとく人に支えられながら間を持って
いる、一人では生きられません。
80歳で自費出版をしたサミュエル・ウルマンという
人の『青春』という詩を紹介します。私も人に支えら
れたことと同時に自分自身の理想（夢）を失わなかっ
たということが今につながっています。皆さんも自分
の夢、理想を失わず、この青春期を謳歌して頂き、ご
事業の更なる発展を祈念し、私の話を終わりたいと思
います。

青　春
サミュエル・ウルマン作「青春（YOUTH）」より

青春とは人生のある期間ではなく　心の持ち方をいう。
薔薇の面差し、紅の唇、しなやかな手足ではなく、
逞しい意志、ゆたかな想像力、炎える情熱をさす。
青春とは人生の深い泉の清新さをいう。

青春とは臆病さを退ける勇気、
安きにつく気持ちを振り捨てる冒険心を意味する。
ときには、20歳の青年よりも60歳の人に青春がある。
年を重ねただけで人は老いない。
理想を失うとき初めて老いる。

歳月は皮膚にしわを増すが、情熱は失えば心はしぼむ。
苦悩・恐怖・失望により気力は地に這い精神は芥にな
る。

60歳であろうと16歳であろうと人の胸には、
驚異に魅かれる心、幼児のような未知への探究心、
人生への興味の歓喜がある。
君にも吾にも見えざる駅逓が心にある。
人から神から美・希望・よろこび・勇気・力の
霊感を受ける限り君は若い。

霊感が絶え、精神が皮肉の雪におおわれ、
悲嘆の氷にとざされるとき、
20歳であろうと人は老いる。
頭を高く上げ希望の波をとらえる限り、
80歳であろうと人は青春の中にいる。

� 講 演 会 �

『歩みの中で…』

講師：中野税務署　青坂　彰様

熱心に聞き入る皆様

講師の青坂署長
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～ 会場は熱気に包まれて ～�

ご来賓  金子副署長�上期・目標達成の表彰式� 挨拶する鈴木会長�越後厚生委員長�

特　等�
圧力IH炊飯ジャー 

１　等�
真空保温調理器 

２　等�
IWATANI  あっとスライス 

３　等�
トレコンフォ  タオルセット 
　　　　　　　  他 

抽籤賞品�
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～ 各テーブル笑みが溢れて ～�

乾杯のご発声・溝口顧問�

会長・溝口顧問と第1・2支部の皆様�

第9中央・本町・10支部の皆様�

飯田顧問と第1・2支部の皆様�

第3・7支部の皆様�

第8・11・12支部の皆様�

～～～ 交流会も更に熱気に包まれて… ～～～�

美味しい料理が次々に…�

大同生命の支社長・課長�

第4・5・6支部の皆様�

第1・2支部の皆様�

中締・木村副会長�



中　野　法　人　会　報（163号）

（ ）8

―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

9月に3つの『セミナー』を開催！

「ISOマネジメント導入セミナー」

中野法人会では、９月、新たな３つの『セミナー』を開催致しました。当初、事業
計画にはありませんでしたが、主催者側の積極的な姿勢に打たれ、会員の皆様のニー
ズに合い、是非ご利用頂ければとの思いで、事業委員会で意見交換を行い検討した結
果実現したものです。
セミナーの大要と、参加して頂いた方からご感想を頂きましたので掲載させて頂き
ます。

（参加者の声）
以前から関心がありましたが、なかなかこうしたセミナーに参加する機会がな
く、仕事など調整して、やっと参加する事が出来ました。進めてみようと思い
ながらも、経費がかかりますのでその事も、ある意味では、ブレーキをかけて
いた原因かも知れません。今回、セミナーに参加して、「集団認証取得方式」や、
「補助金」などの事を知り、善処していきたいと思います。（K・S）

９月17日に開催しました。講師には、環境コン
サルティング研究所の味木氏を招聘し行われました。
１．ISOの概要
２．ISO14001・9001の意義・認証取得の必要性
３．ISO認証取得の方法と「集団認証取得方式」
ご紹介

４．個別相談　という流れで話して頂きました。
「ISOとは、国際標準化機構（International
Organization for Standardizaition）の略語です。
ISOは、国際取引が進展する現在の経済社会にお
いて一定の信頼を得るためのルールです。現在
140カ国以上が加盟しています。

ISO9001（品質マネジメント）やISO14001
（環境マネジメント）は、品質や環境をテーマに
PDCA（計画―実施―点検―改善）の仕組みを作
り上げるものです。昨今環境問題や品質経営を目
指す世界の流れに対して益々要請が強まっており
ます。」と、前置きされ約３時間話されました。

「与信管理セミナー」
９月26日に開催しました。講師には、三井住友
海上保険�の冨永氏、林田氏を招聘し行われまし
た。先ず冨永氏が、『与信管理と会社評価について』
と題して『与信管理の基礎知識』について話され
ました。
『リスクマネジメントの進め方』『与信管理の取
組状況』『『具体的な与信管理』『与信管理の準備』
等々、詳細に亘って話して頂きました。
次に『法人会中小企業貸倒保障制度について』
林田氏が話されました。
その１　安心の法人会専用制度！
○個人事業主を含む全て（注）の取引先を対象と
します。
（注）海外所在企業、貴社関連会社、既に延滞

が発生している取引先等は除きます。

○全取引先の売上債権を最低200万円まで（注）
保証します。
（注）取引先毎の売上債務残高が200万円に満た

ない場合には、売上債務残高を支払限度
額とします。
保険金の支払いについては、「保険金支払
い例」の「お支払いする保険金の額」及
び取引信用保険普通保険約款並びに特約
条項をご確認ください。

その２　売上アップに貢献！
○新規取引先に対する簡便な与信判断ができます。
○新規取引先拡大に貢献します。
その３　経営力向上に貢献！
○与信管理体制の構築をサポートします。
○取引先倒産時の資金繰り対策に有効です。

宮島事業委員長

（参加者の声）
法人会では、数年前から『中小企業向け貸倒保障制度』を推奨している事は存
じていました。今回、具体的で分かりやすいお話をして頂き感謝しています。
当社は、取引先が大からそれこそ個人経営までありますので、仲々一辺倒な管
理が出来ず悩んでいました。今回、このセミナーに参加して、案ずるより…何
とかやらで、是非前向きに一歩進めて見たいと思っております。（T・S）
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ホットなお店紹介�

〒165－0032  中野区鷺宮３－35－３ 
ＴＥＬ　０３－３３３０－０４３４ 
ＦＡＸ　０３－３３３９－８４３４ 

営業時間：11：00～23：00 
定休日：日曜、祝祭日 

酒門の会、日本名酒酒会加盟店�

　“酒の伊勢勇”は、西武新宿線鷺宮駅より歩いて３分程度のところにあります。店内には、日本酒、

本格焼酎、ワインなどが所狭しと並んでいます。店内は、品質管理のため、店全体がセラーになって

います。店番は、とても寒い…！そうです。倉庫は、生酒、吟醸は酒に応じて－５度、－２度、０度

で管理されているそうです。お酒は、有名無名にとらわれず、価格以上の味わい、個性のもの、蔵元

のお人柄、人間性を一番に考えているそうです。今お付き合いして頂いている蔵元さんは、向上心の

強いとても良い蔵元さんばかりだそうです。 

　『日本酒、本格焼酎のおいしさを知って頂くために、もっと旨いお酒を伝えたいと思い日々努力して

います』…と。お人柄がそのまま伝わってくる素晴らしい店主の言葉に、思わず酔ってしまいました（！）。 

　年２回のセールや、独自のポイントカードも発行しているそうで、その特典として森伊蔵、伊佐美、

十四代等の優先販売なども行っているそうです。ちなみに、入会金は無料だそうです。 

　皆様も美味しいお酒を探しに『伊勢勇』に足を運んで見て下さい。あなたの好みに合った絶品が、

きっと見つかるはずですから…。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（記　内田眞人）�

９月、10月数回に亘って開催しました。講師に
は、シズコム�の古賀氏、玉城氏、小田氏を招聘
し行われました。
１．通信の歴史
２．大手３社のサービス（比較）
３．具体的な経費計算及び計算式の根拠
４．導入時のデメリット
５．質疑応答
の順で進められました。
『電電公社が民営化されて20年経た通信業界の
目まぐるしい現況やインタネットの普及により各
社のサービスの向上など話され、きちんとした最
新情報を取得し、有利な割引サービスの適用を力
説されました。その事が必ずやコストの削減にな
る』と。

（参加者の声）
とても分かりやすいセミナーでした。IT関係についても良く理解していて、進
めるからには…と、勉強されている様子も伺われ大変に好感を得ました。８月
に、法人会事務局が何十年ぶり（？）に、経費節減の為、固定電話を替えたと
の話も伺っており、セミナーに参加して確信を得ましたので、早速取り入れて
みようと思っています。その分、早く経費削減に着手出来ますから…。（K・Y）

「通信費削減セミナー」
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10月２日�山口県のきらら多目的ドーム（きら

ら博記念公園）において、『第25回法人会全国大

会』が開催されました。全国から1,900余名が集い

ました。

当法人会からは、宮島副会長・榎本副会長を始

め11名が参加しました。

今回のテーマは、「はじめてなのに、なつかしい。

おいでませ山口へ」です。

当日は、式典に先立ち、千葉商科大学大学院教

授の斎藤精一郎氏が、『どうなるか　今後の日本

経済』と題して講演されました。歴史を踏まえ大

変に含蓄のあるお話をして頂きました。

第２部の記念式典では、岡田・山口県連会長の

開会の辞、国歌斉唱、来賓紹介と続き、主催者を

代表して大橋全法連会長が挨拶されました。

その後、荒井氏が国税長官のメッセージを代読、

渡辺山口市長の挨拶と続き、会員増強始め、各彰

の表彰が行われました。

金田全法連副会長（税制委員長）より、「税制

改正提言の報告」がなされ、閉会となりました。

歓迎アトラクションでは、平家太鼓が披露され

会場は更にヒートアップされました。

第３部の懇親会は、アトラクションとして、「笑

い講」や、「男なら 正調～よさこい」の民謡が会

場を包み、山口県ここにあり…の素晴らしい一時

でした。

さて、第26回大会は岐阜県で10月８日に開催さ

れます。来年も多くの皆様の参加をお待ちしてお

ります。

全法連  第25回法人会全国大会（山口大会）�

大会会場前で… 会場のきらら多目的ホール

歓迎アトラクション（平家太鼓）

講師の斎藤精一郎氏 会場には全国から大勢の参加者が…

大会スローガン�大会スローガン�
◎待ったなし。国・地方とも

聖域なき行財政改革の断行を！

◎税制の抜本的改革により、
経済社会に活力を！

◎企業の活力発揮、競争力強化のため、
法人税率の引き下げを！

◎所得税・住民税を抜本的に見直し、
簡素で公平な税制の実現を！

◎中小企業の重要性を認識し、
欧米並の事業承継税制の確立を！

◎消費税を引き上げる前に、
行財政改革の徹底と歳出の見直しを！

◎固定資産税の課税方式を抜本的に見直し、
税負担の適正化を！

◎少子化対策は重要な課題、
税制も含め総合的な施策を！

平成21年度税制改正要望全国大会�平成21年度税制改正要望全国大会�

白川郷の合掌造り

開会の辞 岡田・山口県連会長 主催者代表 大橋会長挨拶 荒井氏（国税長官の代読） 渡辺山口市長の挨拶

大垣城 古い街並（上三之町）

岐阜の鵜飼

次回開催地（岐阜の皆様）
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山口全国大会と特別研修会�
山口・津和野・萩・秋芳洞・下関・門司�

門司：門司港駅�

秋芳洞見学�

宿泊：萩の常茂恵（ともえ）�

昼食：沙羅の木松韻亭で�

毛利家の墓�

のぞみ15号で、いざ山口へ�

レトロ街散策（旧三井倶楽部）�

関門橋�

武家屋敷見学�

森鴎外の旧居見学�

瑠璃光寺（五重の塔）�

新山口駅に到着�

ブルーウィングもじで…�

赤間神社参拝�

木戸孝允誕生地で…�

松陰神社�

津和野：太鼓稲荷神社�

会場のきらら博記念公園へ�

全日空268便で無事に羽田着�

昼食：唐戸市場“ふぐの関”�

秋芳台国定公園�

東光寺参拝�

殿町を散策�

宿泊：“かめ福”前で�

10月2日～4日�山口全国大会と特別研修会�山口全国大会と特別研修会�
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日経ビジネス�

日経ベンチャー�

�

フォーブス�

プレジデント�

�

ダンチュウ�

週刊�

月刊�

�

月刊�

�

月刊�

月刊�

月2回刊�
（第2・第4�
  火曜日）�

月2回刊�
（第2・第4�
  月曜日）�

650�

1200�

590�

900�

650�

680�

860

32,500�

14,400�

14,160�

10,800�

15,600�

8,160�

10,320

23,000�

12,840�

12,000�

10,800�

10,000�

7,200�

9,800

29.2％�

10.8％�

15.3％�

0.0％�

35.9％�

11.8％�

5.0％�

10.0％�

10.0％�

10.0％�

10.0％�

10.0％�

6.9％�

6.1％�

20,700�

11,560�

10,800�

9,720�

9,000�

6,700�

9,200

日経ビジネス�
経営語録�

送
料�

新
規�

価格以外の特典�

価格（税込）�

単価�年　間�
市　価�
概　算�

年　間�
購　読�
市　価�

割引率�

⇒�
法人会�
斡　旋�
価　格�

通常の年間�
購読価格に�
対する�
割引率�

発行�紹介雑誌�会社名�

無
料�

無
料�

無
料�

無
料�

無
料�

無
料�

無
料�

CD-ROM�
オリジナル講演�

時事キーワード�
500

「カーボンオフセット」�
付き（CO2排出権購入）�

書籍『人を動かす�
「言葉力」』贈呈�

－�

－�

日経ビジネス�
アソシエ�

プレジデント�
ファミリー�

得� 会員増強推進の為に�

法人会のメリット特集�

（社）中野法人会会員の皆様へ� 今がチャンス！�会員様限定�特別特典付！�

他にも下記の書籍を斡旋しております。�
（詳細は、事務局まで　TEL  3388－6896）�
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得� 会員増強推進の為に�

法人会のメリット特集�

簡易保険の団体払込み�簡易保険の団体払込み�簡易保険の団体払込み�
団体払込みについて�

簡易保険の団体取扱いをご利用いただくためには、�
公社が定める要件を満たしていることが必要です。�

母体団体の存在が必要です�

1．保険料収納までの流れ�

2．団体割引率（平成8年7月以降に加入の場合）�

中野法人会における取扱いについて�

　簡易保険の団体払込みは、会社、官公署、町自治会などの団体に所属する方が、15件以上の保険契約
（被保険者が15名以上であることを要します。）の保険料を団体代表者を通じてまとめて郵便局へ払い込
む取扱いです。この場合、保険料払込み団体に対し、表定保険料（特約保険料を含む。）の一部が割り引
かれます。 
　ただし、被保険者が15人に満たなくなった場合は、団体代表者を通じて保険料をお支払いいただい
ても割引くことが出来ませんのでご了承ください。�

簡易保険の団体払込みをご利用いただくためには、
中野法人会の会員である事が最低条件となります。�

※職域団体については「簡易保険の団体払込みご利用のしおり」（職域団体のお客様へ）をご覧ください。�

（詳細は中野法人会事務局まで）�

中野法人会会員（※）� 中野法人会事務局（会長）�

集金人� 中野法人会事務局（会長）�

中野法人会事務局（会長）�

団体取扱郵便局�

中野法人会事務局（会長）� 団体取扱郵便局�
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支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

曇り空の下、バスは支部長さんの行程のご案内
と共に快調に出発した。続いて役員さん達のご挨
拶があり高速道に入り一路、長野へと進む。
途中は篠克典氏による「筋肉と食べ物の話」が
あり興味深く拝聴した。最初に寄ったファーマー
ズガーデンでは、柿、梨、ぶどう等の果物、野菜
類、色々なキノコ達が迎えてくれた。少年時代に
柿の木に登って食べた思い出がよみがえり、衝動
的に美味しそうな柿を１袋買う。
昼食した新明館では松茸酒に始まりキノコ料理
に舌づつみを打った。その後、新明館近くの山麓
で、かつて教師をされていた「きのこ博士」と称
される方にキノコの解説を受け乍ら、採集を行っ
た。一見食べられそうもないキノコでも「これも
大丈夫」と聞くと食べてみたくなるのも不思議で
ある。その後、ワイン工場に寄り信濃ワインの試
飲をし、東京へと帰路についた。
環八から新青梅に右折すると急に今日一日が思
い返され又明日も頑張ろうという気になった。

《第1支部》

◆研修旅行　松茸ツアー◆

信濃ワイン工場前で

昼食：新明館で松茸三昧

33名参加のバスは、午前７時30分に宮島物産の
前から出発しました。昨日まで全国交通安全運動
が展開されていたこともあり、ガイドさんの指示
に従い、安全ベルトをしっかりと締めて出発とな
りました。
法人会の佐藤事務局長、加藤支部長を始めとし、
２・３の方の挨拶を伺っているうちに守谷のサー
ビスエリアに到着。
小休止の後、車内のビデオ研修は、松下幸之助
氏の『人を育てるコツ』「人作りの大切さ、自分を
磨き人を育み、自分の経営が正しいか、絶えず訓
練に勤しみ、人を育てる目的、使命、経営の理念
をはっきり持つということが大切であり、本当の
教育は自分自身を教育せねばいけないのだ…」と
云うお話しでした。バスは、間もなくお菓子の夢

工場に到着。
亀印本店では、
のし梅、水戸
の梅など、水
戸の銘菓がず
らり、皆さん
お土産をお求
めになってい
ました。

次なる目的
地は、日本三
大公園の一つ、
水戸偕楽園。
東門を通り、
公園の中は緑
に囲まれ美し
く、好文亭は、
水戸第九代藩
主徳川斉昭を
偲ぶには、十
分な趣を呈し
ていた様に思われます。水戸光圀の銅像や好文亭
をバックに皆さんで写した記念写真は、良い想い
出になります。
お昼には、那珂湊の和風レストラン・ヤマサで、
さしみ、天ぷらで舌鼓を打ちました。お魚や干物
のお買物を済ませ、バスは次の目的地、梨狩りで
す。さすが豊水は、甘くてとてもおいしい梨でし
た。梨でおなかいっぱいになったところで、バス
は戻り籠になりました。さあ今度は、カラオケで
す。びっくりした事に、皆さんプロ級でお上手な
方ばかり。和気藹々の中、無事に大和町に戻って
参りました。皆さん有難うございました。

《第3支部》

◆第9回研修旅行に参加して◆

（有）オークヒルズ　篠　義通

（株）セーコーサービス　本間明子

梨狩り（秋の香りがいっぱい…）

水戸光圀公の銅像前で
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支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

毎年夏の恒例になりました３支部合同パソコン
教室ですが、今年度も９月の12日から毎金曜、３
回にわたって開かれました。今年度はテーマをイ
ンターネットと写真画像に絞り、少数精鋭で中身
の濃い講座が実現できました。２部構成の最初に
「インターネット検索のコツ」を解説し、後半は簡
単にできる写真画像の加工方法を実演。さらに最
後の質疑応答の時間では、受講者の方が日ごろ疑
問に思われていることをお聞きし、その場でお答
えしました。
今や情報収集の手段として欠かせないのがイン
ターネットの検索です。ヤフーやグーグルという

検索のページは皆さんご存知です
が、必要とする情報を短時間で効
率よく調べるためにはちょっとし
たコツがあります。ホームページ
に記載されている記事以外でも、地図や路線検索、
通貨や単位の換算から株価情報などをひとつの検
索ページから調べることができます。また不必要
な情報を省いて有益なデータや記録を調べるのに
も、適切な方法があります。検索を実際に体験し
ていただくことで、インターネットがより身近な
手段として使えるようになります。
後半のテーマの無料ソフトを使っての画像の加
工や、デジカメから取り込んだ写真を共有する方
法も、知っているといないでは楽しみ方が違って
きます。時間の都合で一部の方法や参考になるホ
ームページの紹介しかできませんでしたが、それ
でもよくわかった、それは知らなかった、とのご
感想をいただきました。また今回は新しくオープ
ンした山下税理士事務所の会議室を会場にお借り
できました。改めてお礼申し上げます。

《第9中央・第9本町・第10支部》

◆3支部合同パソコン教室◆
～ インターネットを活用する ～

★『第９中央・９本町・10支部合同
親睦ボウリング大会』の件

12月３日（水）C－BiCにて
開催の予定です。
開催要項は、従来通りです。

★『第４支部・５支部
社会貢献活動を開催予定！』

「環境を考える会」に賛助会員として入会しました。
11月13日（木）朝８時30分から、新井薬師駅前周辺
の駐輪自転車の方々に、駐輪マナーキャンペーンを
実施の予定です。

▼窪寺会長より感謝状が… ▼（そよ風№220より）

（有）デジコム・坂崎隆義

８月の猛暑の中に行われた『鍋横夏まつり』には、多
くの皆様にご協力を頂きまして心より感謝申し上げます。
皆様にご寄付頂いたタオルは、中野区内の11のホーム
に寄付をさせて頂きました。
両日とも立っているのも困難な程の暑い日でしたが、
役員の皆様、青年部会の皆様、地域の皆様のご協力を頂
きまして、無事に終える事ができました。
本当に“持続”していく事が必ずや大きな結果となり
実を結ぶと思いますので、来年も是非、参加したいと思
っておりますので、皆様どうぞ宜しくお願い致します。

◆社会貢献活動を終えて◆ （実行委員長）（株）コーノ　高野　允雄

＊法人会事務局内に使
用済切手の回収箱を
常設しました。

寄付のお礼
社団法人中野区法人
会の第９中央支部、
第９本町支部、第10
支部より、使用済み
切手とタオルの寄付
をいただきました。
使用済み切手は換金
し、中野社協のボラ
ンティア基金に積み
立てさせて、タオル
は、区内の福祉施設
等に配付し活用させ
ていただきました。
ご協力ありがとうご
ざいました。

（使用済み切手）
外枠を５ミリ位
残して切って下
さい。
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９月４日　源泉部会の秋の研修では恒例になっ

た年金の基礎知識の研修が、講師も同じ�東京社

会保険協会評議員で新宿社会保険協会会長の武藤

玲先生をお招きして行なわれ参加いたしました。

税については毎年年末調整

や、確定申告によって関心や

意識が高い方が多いと思いま

すが、年金については年金特

別便を貰うような年齢になら

ないと調査・勉強する気にな

らないものです。

武藤先生は、経験豊富な実務や相談事例に詳し

くまた、社会保険事務所の対応や相談の仕方など、

普通の研修ではなか々聞けないような裏話もあり、

大変参考になりました。

法人会で年金相談の様なことをしたら如何だろ

うとフト思った研修でした。

部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�

◆源泉研究部会◆

『第295回研修会』
～年金の基礎知識パートⅣ～

講師の武藤氏

本当に詳細に亘り名講義です…

（株）七星科学研究所　安藤光二

磯辺温泉へとバスは走り昼食後、富岡製糸工場

へと向いました。ここは上州電鉄「上州富岡駅」

下車、徒歩10分の所に位置します。製糸工場で思

い出すのは、30年位前に見た映画「あゝ野麦峠」。

こちらの舞台は諏訪、岡谷です。劣悪な労働条

件の中で有力な貿易品、生糸の生産を支えた女工

達。一方富岡は近代工場発祥の地、信州と比べ恵

まれた環境。

明治５年に操業開始、以来当初は官営工場、や

がて民間の企業へ払い下げとなり115年。

建物は指導者として雇われたフランス人の住居

をはじめ女工館、東繭倉庫等、10棟程これらは重

要文化財で、世界遺産暫定リストに記載されてい

ます。

日本の工業化は製糸から始まったとのこと。女

性の活躍が絹産業、ひいては近代化に大きく貢献。

あれから100年。時代は大きく変わり、平成18年６

月に男女雇用機会均等法があ成立。感慨深く有意

義な研修でした。

台風13号も東の海上にそれたようです。

新星自動車（株） 峯岸和子

旧富岡製糸工場見学 上州屋物産館前で…

『第296回管外研修会』
～群馬県の富岡・伊香保へ～
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部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�
◆青年部会◆

第176回研修会（海外＝上海） （株）滝口商店　滝口　智

新天地を散策 海鮮料理で乾杯 アサヌマコーポレーション様　上海工場前

金山工業区の全体模型を前に説明を聞く 金山工業開発の方達と昼食 外灘観光

豫園で記念写真 リニアモーターカーに乗って ミツトヨ上海支社の前で

中野法人会青年部会有志６名による海外研修会は８
月29日からの３日間、昨年に引き続き、国際金融都市
となった中国・上海で、主に上海に進出した日本企業
との視察に時間を費やしました。
私自身、上海はもちろん、中国が初めてということ
で、率直に感じたことを報告したいと思います。
オリンピックの興奮冷めやらぬ中国、また、二年後
には、上海国際万博を控えた上海……
「中国は凄いぞ～、ものすごい勢いで発展してるぞ
～」と、人やメディア通じて得たイメージ通り上海空
港から、上海市街までの移動中バスの中で幾度となく
それを感じることになります。
先ず、高速道路を走っている我々のバスの横をもの
凄いスピードで追い越していくのは、リニアモーター
カーで、最高時速130�/ｈで空港―上海市街40�の距
離をたった７分で結んでいます。（帰りには乗車しま
した、本当に速かったです。）
また、市街地に近づいて行くにつれ、高層ビル・高
層マンションが、東京の比にならないほど密集し建っ
ていることです。ちょうどその日、101階建ビル、世
界最高高さ492�、パークハイアットがオープンし一
般公開されており、TVCMでもおなじみの球形のタ
ワーと共に、上海の新名所になるています。
中学で習った、「発展途上国・中国」は、上海にはも
うありません。とにかく凄い!!
そして、最初の日本企業訪問先は、先ず、精密測定
機器トップメーカーの�ミツトヨです。
日本の技術を中国で生かし、生産し「メイドイン
チャイナ＝（イコール）メイドイン　ジャパン　ミツ

トヨ印」が成り立っているとの事です。その技術力は
素晴らしいものだと思いました。
日本企業が中国に進出し運営するには、中国との貿
易の縛りや様々な苦労があったようです。また、中国
人との契約や給与、法人税、中国での生活などの質問
に対し受け答えしていただき、大変興味深い生の声が
聞くことができました。
次に中野法人会、アサヌマコーポレーション�の上
海金山工場、建設現場の見学もさせていただきました。
上海金山は、世界より様々な異業種企業が集まる工
業団地として、中国政府もかなり力を入れているよう
です。
工業団地の施設はもちろん、福利厚生施設等まで充
実した計画になっています。
実際に、工業団地を管理している中国の方々に熱烈
な歓迎を受け、いろいろと説明をしていただきました。
個人で「中国観光」しただけでは、なかなか聞けな
い貴重なお話をたくさん聞くことが出来ました。
今回の研修で日本が中国に進出することは、日本の
常識、技術だけでは通用せず様々な知識がなくては、
なかなか難しいことが分かりました。
中国上海街中で見られる「明」と「暗」、貧富の差、
特許・著作権問題等、中国も今後発展していくには、
まだまだ問題もあるとかと思います。
規模・マンパワー・生産力では、日本は中国にかな
り押されていますが、日本の「技術力」「勤勉さ」は
常に世界の最先端を追及している、追及できる国と信
じて、今後の日本での自分のあり方を考えさせる有意
義な研修会であったと思います。



中　野　法　人　会　報（163号）

（ ）18

―― 部会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�

（株）ガリバー　吉川健一

◆青年部会◆

９月５日、法人会館において、金子副署長、佐山
第一統括官、岩野上席をお招きして行われました。
青年部で昨年より取り組んでいる租税教育に関し
て、金子副署長も以前に租税教育をされていたとい
う事で、大変興味を持たれていた様子でした。

『第177回研修会』
～署の幹部の方を囲んで、自己紹介＆一言～ 又、署に対する要望や税に関する事、自己紹介な

ど参加者全員から様々な話が出され、予定の時間が
足りないくらい充実した一時でした。
研修会終了後は、中野サンプラザＢ１の「谺」に
て交流会が開かれ、青年部ＯＢ、新入会員も参加し
て、たのしい時間を過ごす事が出来ました。

８月24日、昨年も大好評だった『家族感謝デイー』
を行いました。
中野サンプラザの「サマービアバイキング」に、
子供さんも含めて総勢26名が参加しました。当日は、
雨降りという事もあり、それ程暑い日ではありませ
んでしたが、場内は、いつもと変わらぬ暑い興奮が
漲っていました。

『家族感謝ディー』を開催
９月４日、第４ブロックチャリティーゴルフが、
東松山カントリーフラブで行われました。当会から
は、12名が参加しました。昨年は、団体で３位入賞
を果たしましたが、今回は、残念ながら入賞しませ
んでした。
次回、乞うご期待…です。

■「第4ブロックチャリティーゴルフ」に参加

和気藹々で家族感謝ディー 来年はガンバリマス！

署に対する要望は特にありません… 挨拶する金子副署長

日　時：平成20年11月27日（木）　午後4時～5時30分�
会　場：ウェストフィフティーサード（日本閣）　4階�
演　題：『政治・経済  ～情報が主役の時代～』�
講　師：辛 坊 治 郎（しんぼうじろう）氏�

※尚、講演会終了後、３階にて『懇親会』を開催します。会費：5,000円 
　講演会又は懇親会に参加される方は、事務局宛に事前に参加申込みの
　FAXをお願い致します。 

入場�
無料�

『秋の特別講演会』開催のご案内�税を考える週間�
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◆女性部会◆

９月10日、中野サンプラザに於いて役員会を行
いました。今後の行事について、縷々意見交換を
致しました。様々な前進的な意見が出ました。今
後の運営活動に大いに活かして参り度いと思いま
す。
又、前段では、中野税務署に於いて、青坂署長
様、金子副署長様、佐山第１統括官様、岩野上席

『役員懇談会』を開催！
様にご出席を賜りまして、親しく懇談をさせて頂
きました。特に、青坂署長様のお人柄がとても伝
わって参りまして心暖まる一時を過ごさせて頂き
ました。
＊12月4日『121回研修会（クリスマスの夕べ）』を、
フォーシーズンズホテルで開催予定です。ご参
加を宜しくお願い致します。

署の幹部の皆様を囲んで…親しく懇談して頂きました

宮治通信工業（株） 宮治　誠人

『源泉研究部会』
（今年創立33年目を迎えました。条件は、法人会会
員であること。）
年８回、経理、人事、労務等に携わる皆様に大変
お役に立つ研修会を開催しております。又、毎年好
評を戴いております、春の管外研修会、秋の一泊管
外研修会など、部会員同士の親睦会も盛んです。年
会費は9,600円です。

『青年部会』
（若き企業のトップリーダーを目指すことを主眼に結
成され、28年目を迎えました。年齢が50歳までの方
なら男女どなたでも入会できます。）
年５回の研修会を企画しております。中でも毎年
２月に行われる一泊管外研修会は、部会員自らが講
師となり、毎年好評を戴いております。又、部会員
同士のゴルフコンペ、社会貢献活動の一貫としての
「中野まつり」にも参加しております。
毎年、全法連主催の「全国青年の集い」にも多く
の部会員が参加しております。年会費は6,000円です。

『女性部会』
（今年創立27年目を迎えました。女性の経営者、社
員の方、どなたでも入会できます。）
毎年４回以上研修会を開催しております。又、管
外研修会は、日頃なかなか行けないところを企画し、
毎年絶賛を博しております。今まで、最高裁判所、
東京証券取引所、首相官邸、四谷の福田家、伊豆長
岡の三養荘、京都の桂離宮、修学院など企画し多く
の方にご参加戴いて参りました。
昨年から行っている「クリスマスの夕べ」も好評
を戴いております。又、青年部会同様、「中野まつり」
にも参加をし、社会貢献活動を展開しております。
年会費は1,800円です。

多くの皆様方の新規ご加入をお待ち申し上げてお
ります。尚、詳細、申込の仕方につきまして、法人
会事務局宛てにお気軽にご連絡願います。

�新年賀詞交歓会開催のご案内�
日　時：平成21年１月８日�　４時半受付
場　所：中野サンプラザ　13階
第１部　午後５時　賀詞交歓会
第２部　５時50分～　祝賀パーティー

会　費：７，０００円
余　興：幸運くじ（賞品多数）
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（社）中野法人会会員�（社）中野法人会会員�

この会員証紙を切り取って確定申告書にお貼りください。�

第27回  企業訪問� ピーハート株式会社�

これからの時代に、必要となったパソコン。�
日常の道具として、私たちは使いたいものです。
シニアの方には、まだまだ難しいという概念に
とらわれ、一歩を踏み出せずにいる方も多いよ
うです。�
まなびじゅく都立家政教室では、「パソコンっ
て難しいかも」の概念を取り払う為、楽しく学
ぶためのカリキュラムの研究をしています。�
まなびじゅく（ピーハート株式会社）は、パソ
コンを使用されるユーザー全般を対象に�
一、パソコンを使用する人すべてが幸せになる
為のサービスを提供�

一、「楽しく、飽きずに長く通える」事をベー
スに研究をし続けます。�

一、常に教室は楽しい雰囲気の中で、まなべる
ように心がけます。�

一、出会いを大切に、コミュニケーションを図
ります。�

一、地域の情報の発信の為、常に努力を致し
ます。�

この経営理念を常に心の中におき、がんばって
いきたいと思っております。�
人生は、まなびが無くなる事はありません。同
じまなぶなら、楽しくまなびたいとおもいませ
んか？そのような人たちの力になりたいと思っ
ております。�

パ ソ コ ン 教 室 �
訪 問 講 習 �
英 会 話 教 室 �
ホームページサポート�
社 員 研 修 �
書 類 作 成 代 行 �

ネット起業ブログ�
ネ ッ ト d e 会 計 �
ホームページ更新�
ネ ッ ト シ ョ ッ プ �
ア ク セ ス マ ッ プ �
Ph o t o S h o p E�
Microsoft Office

会 社 名 �

住 　 所 �

電話／FAX�
�

代 表 者 �

定 休 日 �

�

サービス内容�

ピーハート株式会社�

〒１６５－００３３  東京都中野区若宮３－１－１ ライズビル１階�

０３－５８０９－８３２３／０３－５８０９－６４３１�
まなびじゅく：０３－３３３８－８８８０�

渡部　美津江�

日曜日・月曜日（午後） ９：３０～１８：００　火・木は２１：００まで�

ホームページ作成・パソコンサポート・パソコン教室・�

英会話教室・インターネットサポート　社員研修・�

書類作成代行・訪問サポート�

■ 募集は春と秋年２回の募集です�
集合学習を基本をしている為に、募集は春と秋の２回の募集です。�
中途入学をご希望の方は、ご相談下さい。�
現在の募集状況は下記の表をご参考に、お気軽のお電話お待ちしてお
ります。�
通学が困難な方は、訪問講習も行っておりますので、ご相談下さい。�

�
訪問講習も致します。�
２３区内、埼玉近郊などお問合わせください。�
価格　１時間 12,600円+交通費�

会社概要�

ピーハート株式会社�
　　　　代表取締役社長�
まなびじゅく　じゅく長�

渡部　美津江�

メルマガ登録・解除�

ネットの起業！�
自宅で稼ぐ開業講座�

manab i@ t o r i t u k a se i . n e t

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● �

ドットコム�
マスター�
プログラム�

■ まなびじゅく都立家政教室１１月生募集中！！�
パソコン英会話教室　西武新宿線都立家政駅・野方駅より徒歩５分�

�
まなびじゅく都立家政教室は、初心者、資
格取得のパソコン教室です。�
楽しくまなぶをモットーにカリキュラムを
研究し、楽しく飽きない講座を行っています。�
あなたのまなび、又お仕事の為のパソコン
スキルを応援します。�

�
■ 少人数クラスカリキュラム�
個人レッスン・フリーレッスン・訪問レッ
スンなど、その方にあったレッスン方法を
提供します。�

�
■ １１月体験入会�
◎簿記の知識とパソコン会計　全4回　12,600円�

�
■ ライトスタディ会員をスタートしました�
ライトスタディ会員とは月額2000円にて、自宅での自習形式の会員
です。当教室のテキストで学習し、分からない所をメール、または、電
話で聞く事ができます。�

Copyright (C) 2008 まなびじゅく�
All Rights Reserved.


